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来月開催予定のアクト紹介（皆で積極的に参加しましょう）
■ 就任挨拶
■ お別れ例会
■ 「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭パレードに参加して
■ 第39回福祉のつどいレクリエーションバレーボール大会
■ 7月の誕生人から一言…



（LC、稲森和行）
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会長就任挨拶

幹事就任挨拶

会計就任挨拶

山　本　宗　宏第56代会長

池　田　博　英

三年前にお酒の席で、山本会長より「幹事をしてほし
い」と言われたのが始まりでした。長い間クラブにいる
とそういう時期も来るのかなと思ってはいましたが…
私は人前で話すのが大の苦手で、「声が通らない」「滑
舌が悪い」「ネタの引き出しが無い」「アドリブが利かな
い」、つまり会の司会をする幹事としては最悪の人選だと
思います。ですが、引き受けた以上は誠心誠意努力致し
ます。会長を支える役員も、割と甘い性格の会長と幹事
を「ビシッ」と軌道修正してくれる池田会計、クラブ一
天然キャラの大西安子ライオンテーマー、クラブ一行動
的で社交的な高橋孝子テールツイスターという、「ベクト
ル」の合うメンバーが揃いました。また、加藤計画・出
席委員長をはじめ、良い方々に委員長を引き受けていた
だきました。
今期の山本会長の船は、山本汽船「英山丸」です。テー

マは「沖縄」。とりあえず ２月に、視察旅行としまして
７名で沖縄に行って参りました。一年間楽しみながら出
来ればと思っています。役員必携に「幹事は常に謙虚な
気持ちで、笑顔を忘れず、会員相互の融和を図り、明る
く楽しいクラブ運営に精進するべし」と書かれています。
私の性格とは真逆だと思いますが、一年後、山本会長か
ら私に頼んで良かったと思ってもらえるよう頑張ってみ
ます。
今期は「令和元年」「オリンピックイヤー」「ＣＮ55記
念大会」「愛媛での年次大会」といった節目の年でもあり、
いろいろな波がやってくる年であろうと思いますが、松
山中央ライオンズクラブ一丸となって、一年間乗り越え
て行きましょう。皆さんご協力を宜しくお願い致します。

皆様からお預かりした貴重なお金を任期の間しっかり
と管理させていただく所存です。
本役職をお任せくださった山本会長を落胆させること
がないよう精一杯務めさせていただきます。
今年度の予算を組むにあたり、クラブの会計を一から
勉強させていただく好機を得たことは大変幸運でした。
おそらく試行錯誤を繰り返して出来上がった現在の形
だと推測しますが、シンプルで合理的なシステムになっ
ており、先人たちの知恵と積み重ねてきた時間を感じま
す。

またお金の動きを見ると運営、事業に対して色々と理
解が深まることが多々あり、ぼんやりと右から左に流れ
ていた情報を興味深く捉えることができるようにもなっ
て参りました。
伊藤財務委員長、事務局青木さん、他役員の方々はも
ちろん、会員の皆様のお一人お一人のお力をいただきな
がら、一年間成し遂げたいと思います。
皆様からいただくアドバイスやご指導こそが金言であ
り、私の財産と考えております。何かにつけて耳語賜り
ましたら幸甚に存じます。

この度、第56代の会長を務めさせて頂くことになりま
した山本宗宏です。長い歴史と輝かしい伝統をもつ松山
中央ライオンズクラブの会長職を仰せつかるということ
は大変光栄なことでありますが、その舵操りを担うとい
うことに責任の重さを痛感しているところです。クラブ
の更なる発展のため、この １年間「ウィサーブ」の精神
で一生懸命努めさせて頂く所存です。
今年度、私は「伝統に感謝、未来を創造　ＣＮ55周年
を成功させよう！」と「仕事とクラブ活動を両立して有
意義なウィサーブ」という二つのスローガンを掲げさせ
てもらいました。今では１１9名と中四国最大の会員を有す

るクラブへと成長した我がクラブですが、その歴史を積
み上げてこられたチャーターメンバーを始めとする多く
の先輩がいらっしゃる反面、43名ものＣＮ50周年を経験
していない若いメンバーも在籍しています。今年度は世
代を越えたクラブ会員相互の交流をはかることに注力し
たいと思います。
会員の皆様には、例会、委員会、各種アクトに加え、
ＣＮ55周年記念大会、松山で開催される地区年次大会と
何かとご負担をお掛けする １年になろうかと思いますが、
何卒、ご協力の程、お願い申し上げます。

早　川　義　仲

就　任　挨　拶



〒790-0056　松山市土居田町342-1
TEL 089-911-6121　FAX 089-911-6221

松山市千舟町7丁目12番地12 TEL 089-945-1231
FAX 089-941-5857

http://www.saiki-bm.com

（LC、森　和幸）

（LC、仙波重樹）（LC、佐伯裕子）

（LC、小笠原英志）
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ライオンテーマー就任挨拶

テールツイスター就任挨拶

大　西　安　子

高　橋　孝　子

本年度、ライオンテーマーの大役を仰せつかりました
大西でございます。
２0１0年 4月に入会し、早 9年が経過しました。委員長、

理事、一昨年のテールツイスター経験を経て今期が最後
のご奉公？と心に決め、能力不足は皆様のお力添えを頂
きながら、英山丸の責任者の一人として全力でがんばっ
て参ります！
超アナログ人間の私には一番苦手なＰＣ作業にも時間
がかかり、例会や理事会の席次、議事録等プロデューサー

的な職務を全うしていく為に、歴代役員の方々からご教
示ご協力頂きながら邁進する所存でございます。
最後に、例会時のローア「ウィサーブ！」だけは噛ま
ないようにしたいです。
皆様、一年間どうぞよろしくお願いいたします。

今年度、山本宗宏会長の元、テールツイスターの大役
を仰せつかりました高橋でございます。今年入会１0年目
を迎えますが、純出席率１00％でいられたのは歴代ツイス
ターの方々に楽しませていただいてたんだなと改めて思
う次第です。
人前で話すことが苦手で、アドリブを必要とする例会
の演出家には程遠い私ですが１１9のハート♡が、笑顔で例
会場を後にできる、楽しい例会になります様アイディア
を絞り出して参りたいと思います。

どうぞ １年間お力添えを賜ります様、よろしくお願い
いたします。



（LC、河本圭仁）（LC、高山正志）
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新　宮　幸　孝

小森谷　ケララ

前　計画・出席委員長

保健副委員長

お別れ例会

「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭パレードに参加して

令和元年 6月２5日㈫今年度最後の例会（お別れ例会）が開催されました。
当日は山内泰則様の入会式や年次報告等のあと、司会を戸梶さんにお願いして、懇親会「感謝の夕べ」をスタート

しました。
会長、幹事の一年間の感謝の気持ちをそれぞれの役員・各委員長に伝え、それに対して一言キーワードでスピーチ
をしてもらうという企画を行いました。
なかなか、あてはまるキーワードがくじ引きで当たらなかったり、そもそも企画の趣旨を理解できてなかった方（笑）
もおられましたが、お二人の気持ちのこもった温かい感謝状がそれぞれの方に贈呈されました。
最後になりますが、自分自身このようにやってこれたのも、会長・幹事はじめ役員・委員会メンバーの皆さまのお
かげと思っております。また、一年間純出席率80％達成ができましたことを会員皆様にお礼申し上げます。
一年間本当にありがとうございました。

令和元年度「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭パレードが ７月 5
日に行われました。松山中央ライオンズクラブからは２0人ほどのメ
ンバーの方々にお集まりいただき、パレードに参加していただきま
した。今年度の出発式はＡＮＡクラウンプラザホテルで執り行われ
ましたが、各クラブ代表二名まで参加可能とのこと、山本会長と早
川幹事に代表として
ご参加いただき、配布
する啓発資材をお受
け取りいただきまし
た。その後、大街道入
口にて整列しパレー
ドが始まりますと、ご

参加いただいたメンバーの皆さまには、たくさんの啓発資材を街行く市
民の皆さんにお配りいただきました。坊ちゃん広場までパレードは無事
に進み、解散となりました。この度はご参加いただいた皆さまのおかげ
でアクトを完遂することができました。本当にありがとうございまし
た。今後、献血活動にもご協力をいただきたく存じます。よろしくお願
いいたします。



（LC、伊藤幸満）（LC、小島俊一）

代表取締役　小　島　俊　一

崖っぷち企業を再生させ
「元気企業日本一」にした秘訣お伝えします。

中小企業活性化コンサルタント
元気ファクトリー株式会社
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７月の誕生人から一言…

藤　田　裕　司社会福祉委員長第39回福祉のつどいレクリエーションバレーボール大会

丹下　靖憲 1943（昭和18年）7月20日生
７6回目の誕生日を迎えます。
先月運転免許証更新で「痴呆症検査」を受けました。
高齢者の自動車による人身事故が連日報道されています。
加齢と共に失われる反射神経・記憶力等々機能低下を自覚しなが

ら日常生活を送っていきたいと思います。
今年度からゴルフもゴールドマークから安全運転で・・・？

片山　　一 1956（昭和31年）7月25日生
4 年目の四国となりました。
四国に単身で赴任し、ご縁があり松山中央ライオンズクラブに入

会させていただき、還暦も四国で迎え、今年で63歳になります。
年を重ねる毎に、松山の魅力に取り憑かれており、転勤族の私と

しては、来たるべき異動の際に、どのくらいの「松山ロス」が襲っ
てくるのか心配しきりです。今後ともよろしくお付き合いのほど、
お願いいたします。

山内　泰則 1954（昭和29年）7月17日生
6 月２5日に入会いたしました、山内泰則です。 ７月１７日で64歳に

なります。松山中央ライオンズクラブの平均年齢を引き上げて申し
訳ありません。しかし、気持ちはいつまでも若いつもりでいます。
そして、この一年も登山とトレーニングジム通いで身体も若さを
保っていきたいと思います。もちろん、ライオンズクラブの奉仕活
動も頑張ります。

盛重　泰輔 1969（昭和44年）7月 4日生
ライオンズに入会して 4回目の誕生日を迎えました。
今年は50歳の節目の年。半世紀たったんだなと感慨深いものがあ

ります。今日があるのも生まれた時からこれまでに繋がりのあった
多くの方々のおかげです。あらためて感謝の気持ちがこみ上げてき
ます。残りの人生、どれだけ「べき」を減らし、「たい」に生きら
れるかの挑戦です。これからも楽しく笑って過ごせる、そんな人生
にできるよう一層の精進をして参ります。

島田　省吾 1929（昭和 4年）7月 2日生
人生の荒波越えて90歳になりました。
この間、多くの方に接し、貴重な体験や御指導をいただき、感謝

しているところです。
これからは、穏やかな日々を過ごせるよう、体調に気を付けたい

と思っています。

新崎　　勉 1947（昭和22年）7月 4日生
７ 月 4 日を以て満７２歳を迎えました。
家族、同僚を始め多くの諸先輩方や友人、また地域の皆様方やお

客様に支えて頂き、特に大きな病を得ることもなく令和の時代を迎
えることが出来ました。この年齢になると、何時どのような事があっ
ても不思議ではないと思っているのですが、人生１00年時代を迎え
て若しもその年齢まで生かされるなら、残り30年間の余生はあまり
にも長すぎると思います。できるだけ若い方々にご迷惑をかけない
ように健康に気を付けて頑張ります。今年度もよろしくお願い致し
ます。

喜井　茂雅 1965（昭和40年）7月 6日生
令和になって初めての誕生日を迎え54歳になりました。本当は「人

の役に立つ人」になることができればそれに越したことはないとは
思うのですが、私の力量ではなかなかハードルが高いことです。そ
れで、最近それと同じくらいの難しさと価値観を感じている「居て
も邪魔にならない存在」を目指して過ごすことを意識しています。
年に一度こうして年を重ねることを考える貴重な機会をもてるのも
松山中央ライオンズクラブに籍を置かせていただいているからこそ
と感謝しています。54歳の ７月吉日今後ともよろしくお願いいたし
ます。

伊藤　幸満 1967（昭和42年）7月26日生
今年で5２歳になります。会社を起こしたのが２8歳で、その頃は50

歳になればそこそこ裕福な生活をしてると期待していましたが、今
だに貧乏暇無しです。こんな貧乏人が財務委員長をしますが、委員
の皆さんと、会計の池田さんに助けを求め今年一年頑張ります。皆
さん温かい目でお願いします。

濱田　聖子 1974（昭和49年）7月 3日生
なかなか忙しく、ライオンズ活動に参加できておりませんが、こ

の一年は少しでも活動に参加していけるように頑張りたいと思いま
す。どうぞよろしくお願い致します。

７ 月 ２ 日「第39回福祉のつどいレクリエーションバレーボール大会」が開催されました。
今年度社会福祉委員会の初アクト、南予の大雨警報によっては順延との事でしたが無

事開催され、境第二副会長・土井副委員長と三名にて参加致しました。
愛媛県知的障害者福祉協会永井理事長・愛媛県東予地方局担当者様から御礼の御言葉

を頂き、また玉井西条市長様より御礼と地区年次大
会受け入れ準備のご苦労などを伺いました。
中央ライオンズ諸先輩方の足跡に触れ、事業委員長としての自覚が芽生えた一

日となりました。県内 8チームの熱戦に先立ち、メインコートにて始球式のサー
ブを境第二副会長が行いましたが、相手コートに届いたかどうかは内緒にしてお
きます。
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理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り

出席者：（役員）Ｌ山本（宗）、Ｌ小倉、Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ早川、Ｌ池田、Ｌ大西（安）、Ｌ高橋（孝）、Ｌ原瀬、Ｌ丹下、
　　　　　　　　Ｌ河本、Ｌ森（浩）、Ｌ新宮、Ｌ平尾、Ｌ藤本、Ｌ森（和）、Ｌ宮川、Ｌ山﨑、Ｌ伊賀上、Ｌ佃、Ｌ松岡
　　　　（オブザーバー）Ｌ中岡、Ｌ伊藤（幸）、Ｌ加藤、Ｌ井上、Ｌ渡部、Ｌ栗山
１．開会宣言　≫早川幹事
２．出欠調査　≫役員22名中21名の出席を確認
3．会長あいさつ
4．理事会の任務について【Ｐ 3－Ｐ 6】≫早川幹事
5．年度方針（スローガン）について【Ｐ ７－Ｐ 8】　≫早川幹事、山本（宗）会長
6．審議事項
　⑴　委員会構成について【Ｐ 9－Ｐ１１】
　⑵　財務委員会に対する指示について
　　①　会費納入時期及び金額について　　前　期：78,000円　　後　期：77,000円
　　②　取引銀行について　→　阿波銀行・伊予銀行・愛媛銀行
　⑶　年会費の配分について
　　　運営費：77,000円　　会食費：78,000円　≫⑴⑵⑶山本（宗）会長より報告… ……………… <一括審議>→<承認>
　⑷　予算概要について【別紙】　≫池田会計より報告、山本（宗）会長より…………………………… <審議>→<承認>
　⑸　１Ｒ－ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員（Ｌ小倉圭二）予算について　200,000円
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長…………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑹　例会の日時、場所決定について【Ｐ12】
　　①　日時について
　　　1　 8月１3日㈫を 8月 6日㈫に変更する。
　　　2　１0月２２日㈫を１0月２3日㈬に変更する。
　　　3　 ２月１１日㈫を ２月１２日㈬に変更する。
　　②　場所について
　　　　特別例会を除いて、『ホテルマイステイズ松山』とする。
　　③　ナイター例会について
　　　　次の例会をナイター例会（18：00又は18：30～…21：00）とする。
　　　　【納涼例会】　　　　　　 8 月２７日㈫　　【家　族　例会】 9月２4日㈫
　　　　【創立例会】　　　　　　１１月２6日㈫　　【新　年　例会】 １月１4日㈫
　　　　【ＣＮ55周年記念例会】 5月２6日㈫　　【お別れ例会】 6月２3日㈫
　⑺　理事会の日時、場所決定について【Ｐ13】
　　①　日時について
　　　1　 8月 5日㈪を 8月 １日㈭に変更する。
　　　2　 9月 ２日㈪を 9月 3日㈫に変更する。
　　　3　１0月 ７日㈪を１0月 １日㈫に変更する。

　　　4　１１月 4日㈪を１１月 5日㈫に変更する。
　　　5　 5月 4日㈪を 5月 ７日㈭に変更する。
　　②　場所について
　　　　例外を除いて従来通り、『ＡＮＡクラウンプラザホテル松山』とする。
　　　　≫⑹⑺山本（宗）会長より報告…………………………………………………………………… <一括審議>→<承認>
　⑻　名刺作成について【Ｐ14】
　　　会長、前会長、第 １副会長、第 ２副会長、第 3副会長、幹事、会計、会員委員長、
　　　計画･出席委員長、ＭＣ・ＩＴ委員長、事業委員長 5名
　　　・名刺台紙12箱（ １ 箱100枚）×＠1,500円＝18,000円＋送料700円＋消費税1,496円＝20,196円
　　　・名刺印刷合計1,150枚22,500円＋消費税1,800円＝24,300円
　　　　　☆詳細：名刺印刷（会　　長200枚）× １名＝200枚
　　　　　　　　　名刺印刷（各役員各100枚）× 6名＝600枚
　　　　　　　　　名刺印刷（委員長各　50枚）× ７名＝350枚　
　　　　　　顔入り名刺印刷（歴代会長100枚）× １名＝100枚　4,320円　　合計48,816円　　
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長…………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑼　会員交流委員会について（年 ２回開催予定）
　⑽　会員増強委員会について　≫⑼⑽早川幹事より報告、山本（宗）会長より報告……………… <一括審議>→<承認>
　⑾　愛媛アイバンク賛助会費　 １口10,000円　【Ｐ15】
　⑿　松山市青少年育成市民会議会費について　正会員会費：10,000円【Ｐ16】　
　　　≫⑾⑿早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………………… <一括審議>→<承認>
　⒀　2019-2020年度336-Ａ地区ガバナースローガン・会長スローガン懸垂幕制作について
　　　3,000円× ２枚＋消費税480円＝6,480円　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長…………………… <審議>→<承認>
　⒁　2019-2020年度「ありがとうメッセージ」企画予算書（案）について【Ｐ17－Ｐ19】……………【教育・国際委員会】
　⒂　第32回「国際平和ポスター」企画予算書（案）について【Ｐ20－Ｐ21】…………………………【教育・国際委員会】
　　　≫⒁⒂渡部委員長より報告、山本（宗）会長……………………………………………………… <一括審議>→<承認>
　⒃　献血活動記念品予算書（案）について【Ｐ22－Ｐ24】………………………………………………………【保健委員会】
　⒄　「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について【Ｐ25－Ｐ26】…………………………………【保健委員会】
　　　　例年通り、例会時に保健委員会メンバーが募金を集める（ １ 人500円目安）
　　　≫⒃⒄井上委員長より報告、山本（宗）会長……………………………………………………… <一括審議>→<承認>
　⒅　ＬＣＩＦ50ドル献金について　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長……………………………… <審議>→<承認>
　⒆　2019-2020年度松山キャビネット地区年次大会実行委員会委員の選出について　Ｌ山本宗宏
　　　≫山本（宗）会長より報告………………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
７ .　その他
8 .　報告事項　≫早川幹事より報告
　⑴　ライオンズ手帳表紙変更について　・表紙カラーはグリーン、 ７月第二例会で配布
　⑵　インターネット例会について　　　・例年通り
　⑶　小児糖尿病対策への支援事業担当委員会の変更について　・保健委員会から社会福祉委員会へ
9 .　閉会　≫山本（宗）会長

■第 1 回理事会 ● 2019年 7 月 1 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１ ．開会ゴング
２．国旗に敬礼
3．国歌並びにライオンヒム斉唱
4．会長あいさつ　≫小倉会長
5．次期キャビネット会計就任（予定）の報告・挨拶　≫兵頭 １Ｒ－ 3ＺＣ
6．新会員入会式　　山内　泰則様【Ｐ ２】　　
　⑴　新会員・スポンサー前へ　≫Ｌ山内・Ｌ大川
　⑵　新会員略歴紹介　≫森（和）会員会則委員長
　⑶　ライオンバッジ贈呈　≫小倉会長
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」　≫Ｌ山内
　⑸　スポンサーの宣誓　≫Ｌ大川
　⑹　新会員あいさつ　≫Ｌ山内
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　≫小倉会長
７．2018-2019年度　年次報告【Ｐ 5－Ｐ 8】　≫小倉会長
8． １Ｒ－ 3ＺＣ退任あいさつ　　　　　Ｌ兵頭好喜　≫兵頭 １Ｒ－ 3ＺＣ…挨拶
9．クラブ会長賞　　　　　　　　　　　Ｌ兵頭好喜　≫兵頭 １Ｒ－ 3ＺＣ…お礼の挨拶
10．キー賞受賞　　　　　　　　　　　　Ｌ大川耕三　≫Ｌ大川…お礼の挨拶
11．下半期新入会員記念ガバナーピンバッジ贈呈　　Ｌ小島俊一　Ｌ西山明応　Ｌ松木久和
　　　≫代表してＬ松木…お礼の挨拶
12．会長アワードの贈呈
　　☆ １年間例会純出席100％賞　　41名
　　　Ｌ池田、Ｌ伊賀上、Ｌ和泉、Ｌ伊藤（渉）、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ稲森、Ｌ岩田、Ｌ大川、Ｌ大西（千）、Ｌ大西（知）、
　　　Ｌ大西（安）、Ｌ小倉、Ｌ加藤、Ｌ河本、Ｌ木下、Ｌ久保、Ｌ高山、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ島田、Ｌ新宮、
　　　Ｌ高橋（孝）、Ｌ武智（慧）、Ｌ丹下、Ｌ土井、Ｌ戸梶、Ｌ永野（通）、Ｌ野水、Ｌ服部、Ｌ早川、Ｌ原瀬、Ｌ藤本、
　　　Ｌ堀田、Ｌ松浦、Ｌ松岡、Ｌ宮川、Ｌ村井、Ｌ森（和）、Ｌ山本（幸）、Ｌ山本（宗）、Ｌ吉田　　（アイウエオ順）
　　　≫代表してＬ丹下…お礼の挨拶
13．役員交代引継行事
　①…役員のあいさつ　　会員委員長　Ｌ森　和幸　≫森（和）会員会則委員長…挨拶
　②…五役バッジ引継、記念品贈呈　　新旧役員　≫新旧五役
　③…現役員に対し謝辞　　第一副会長　Ｌ山本宗宏　≫山本（宗）第一副会長…謝辞
　④…役員記念品贈呈　　退任理事　≫代表して山本（幸）理事…お礼の挨拶
　⑤…委員長記念品贈呈　　退任委員長　≫代表して栗山市民・公衆副委員長…お礼の挨拶
14．幹事報告　
15．委員会報告…　
　1　姉妹提携クラブについて………………………………………………………………………………【姉妹友好クラブ】
　　　≫原瀬前会長より報告
　2　会報誌表紙について…………………………………………………………………………………【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　　≫和泉ＭＣ・ＩＴ副委員長より報告
　3　 ７月委員会日程変更について
　　① ７月 5日㈮　→　 ７月 9日㈫「パラディッソ」に変更…………………………………………………【保健委員会】
　　　≫武智（慧）保健委員長より報告
　4　 5月・ 6月献血結果…………………………………………………………………………………………【保健委員会】
　　　≫武智（慧）保健委員長より報告

実施年月日 実施場所 献血者数
令和元年 5月２3日 愛媛大学 受付43名　400mL：3１名　不採血１２名
令和元年 5月3１日 松山大学 受付２9名　400mL：２5名　不採血 4名
令和元年 6月 4日 愛媛大学 受付33名　400mL：２8名　不採血 5名
令和元年 6月 4日 DCMダイキ株式会社　本社 受付3２名　400mL：30名　不採血 ２名
令和元年 6月１１日 松山大学 受付3１名　400mL：２７名　不採血 4名

　5　 ７月献血スケジュールについて……………………………………………………………………………【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和元年 ７月 ２日㈫ 10：30～13：00
14：00～18：00

松山大学
【松山市文京町 4－ ２】

令和元年 ７月１１日㈭ 10：30～13：00
14：00～18：00

愛媛大学
【松山市道後樋又１0番１3号】

16．ファイン・ドネーションの報告　≫大西（千）会計・太テールツイスター
17．出席率の報告　≫新宮計画・出席委員長
18．閉会ゴング
19．ゴング、クラブ旗引継
　　　≫小倉会長から山本（宗）第一副会長へゴングを引継　宮川幹事から早川次期幹事へクラブ旗を引継

１．開会ゴング　≫山本（宗）会長
２．国旗に敬礼
3．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
4．会長就任あいさつ　≫山本（宗）会長より挨拶
5．五役及び委員長紹介並びに新委員長代表あいさつ　≫代表して原瀬会員会則委員長より挨拶
6．2019-2020年度方針（スローガン）について【Ｐ 4－Ｐ 5】　≫山本（宗）会長より
７．審議事項

　⑴　 5月第二例会スポーツ例会決算書（案）について【Ｐ 6】………………………………………【前計画・出席委員会】
　⑵　 6月第二例会（お別れ例会）決算書（案）について【Ｐ ７】……………………………………【前計画・出席委員会】
　　　≫⑴⑵新宮前計画・出席委員長より報告……………………………………………………… <一括審議>→<承認>
　⑶　第45回松山市少年剣道錬成大会決算書（案）について【Ｐ 8】…………………………………【前青少年育成委員会】
　　　≫松岡前青少年育成委員長より報告………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑷　前年度決算および監査報告【Ｐ 9－Ｐ１4】……………………………………………………………【前会計・…監…査】
　　　≫大西（千）前会計より説明、村上前会計監査より監査報告……………………………………… <審議>→<承認>
　⑸　委員会構成について【Ｐ15－Ｐ17】　≫早川幹事より報告………………………………………… <審議>→<承認>
　⑹　財務委員会に対する指示について
　　①　会費納入時期及び金額について　　前　期：78,000円　　後　期：77,000円
　　②　取引銀行について　→　阿波銀行・伊予銀行・愛媛銀行
　⑺　年会費の配分について
　　　運営費：77,000円　　会食費：78,000円　≫⑹⑺早川幹事より報告… ……………………… <一括審議>→<承認>
　⑻　予算概要について【別紙】　≫池田会計より説明　第 ２例会での審議とする。
　⑼　 １Ｒ－ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員（Ｌ小倉圭二）予算について　200,000円
　　　≫早川幹事より報告…………………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑽　例会の日時、場所決定について【Ｐ18】
　　①　日時について
　　　1　 8月１3日㈫を 8月 6日㈫に変更する。
　　　2　10月22日㈫を10月23日㈬に変更する。
　　　3　 ２月１１日㈫を ２月12日㈬に変更する。
　　②　場所について
　　　　特別例会を除いて、『ホテルマイステイズ松山』とする。
　　③　ナイター例会について
　　　　次の例会をナイター例会（18：00又は18：30～…21：00）とする。
　　　　【納涼例会】　　　　　　 8 月２７日㈫　　【家　族　例会】 9月２4日㈫
　　　　【創立例会】　　　　　　11月26日㈫　　【新　年　例会】 １月１4日㈫
　　　　【ＣＮ55周年記念例会】 5月26日㈫　　【お別れ例会】 6月２3日㈫
　⑾　理事会の日時、場所決定について【Ｐ19】
　　①　日時について
　　　1　 8月 5日㈪を 8月 １日㈭に変更する。
　　　2　 9月 ２日㈪を 9月 3日㈫に変更する。
　　　3　１0月 ７ 日㈪を１0月 １ 日㈫に変更する。
　　　4　１１月 4 日㈪を１１月 5 日㈫に変更する。
　　　5　 5月 4日㈪を 5月 ７日㈭に変更する。
　　②　場所について
　　　　例外を除いて従来通り、『ＡＮＡクラウンプラザホテル松山』とする。
　　　　≫⑽⑾早川幹事より報告……………………………………………………………………… <一括審議>→<承認>
　⑿　名刺作成について【Ｐ20】
　　　会長、前会長、第 １副会長、第 ２副会長、第 3副会長、幹事、会計、会員委員長、
　　　　計画･出席委員長、ＭＣ・ＩＴ委員長、事業委員長 5名
　　　・名刺台紙12箱（ １ 箱100枚）×＠1,500円＝18,000円＋送料700円＋消費税1,496円＝20,196円
　　　・名刺印刷合計1,150枚22,500円＋消費税1,800円＝24,300円
　　　　　☆詳細：名刺印刷（会　　長200枚）× １ 名＝200枚
　　　　　　　　　名刺印刷（各役員各100枚）× 6 名＝600枚
　　　　　　　　　名刺印刷（委員長各　50枚）× ７ 名＝350枚　
　　　　　　顔入り名刺印刷（歴代会長100枚）× １ 名＝100枚　4,320円　　合計48,816円　　
　　　≫早川幹事より報告…………………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⒀　会員交流委員会について（年 ２回開催予定）
　⒁　会員増強委員会について　≫⒀⒁山本（宗）会長より説明………………………………………… <審議>→<承認>
　⒂　愛媛アイバンク賛助会費　 １口10,000円【Ｐ21】
　⒃　松山市青少年育成市民会議会費について　正会員会費：10,000円【Ｐ22】　
　　　≫⒂⒃早川幹事より報告………………………………………………………………………… <一括審議>→<承認>
　⒄　2019-2020年度336-Ａ地区ガバナースローガン・会長スローガン懸垂幕制作について
　　　3,000円× ２枚＋消費税480円＝6,480円　≫早川幹事より報告……………………………………… <審議>→<承認>
　⒅　2019-2020年度「ありがとうメッセージ」企画予算書（案）について【Ｐ23】…………………【教育・国際委員会】
　⒆　第32回「国際平和ポスター」企画予算書（案）について【Ｐ24】…………………………………【教育・国際委員会】
　　　≫⒅⒆渡部教育・国際委員長より報告………………………………………………………… <一括審議>→<承認>
　⒇　献血活動記念品予算書（案）について【Ｐ25】………………………………………………………………【保健委員会】
　�　「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について【Ｐ26－Ｐ27】…………………………………【保健委員会】
　　　例年通り、例会時に保健委員会メンバーが募金を集める（ １ 人500円目安）
　　　≫⒇�井上保健委員長より報告………………………………………………………………… <一括審議>→<承認>
　�　ＬＣＩＦ50ドル献金について　≫早川幹事より報告……………………………………………… <審議>→<承認>
　�　2019-2020年度松山キャビネット地区年次大会実行委員会委員の選出について　Ｌ山本宗宏
　　　≫早川幹事より報告…………………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
8 ．その他
９．食事
10．幹事報告　≫早川幹事より報告
　⑴　不在会員について　　Ｌ冨永　実　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　⑵　インターネット例会について
　⑶　小児糖尿病対策への支援事業担当委員会の変更について
　⑷　 １Ｒ－ 3Ｚ　ＲＣ・ＺＣ例会訪問予定について　
　　　 ７月第二例会（ ７月２3日㈫　１２時１5分～）
　⑸　ライオンズクラブ国際協会336-Ａ地区… １ Ｒ地区役員・委員一覧・ １Ｒクラブ三役一覧【Ｐ28】
　⑹　「松山白鷺ライオンズクラブ第17回チャリティーゴルフ大会」開催のご案内
　　　■と　き：令和元年 9月 4日㈬　※雨天決行
　　　■ところ：道後ゴルフ倶楽部（ＴＥＬ：089-977-0111）　
　⑺　長浜ライオンズクラブ、東温ライオンズクラブ解散について
11．委員会報告
12．テールツイスターの活躍　≫高橋（孝）テールツイスター
13．出席率の報告　≫加藤計画・出席委員長
14．閉会ゴング　≫山本（宗）会長
15．‘また会う日まで’合唱
16．ローア　≫大西（安）テーマー

■第1310回例会

■第1311回例会

● 2019年 6 月25日㈫　18：30～
● 於：ホテルマイステイズ松山

● 2019年 7 月 9 日㈫　12：15～13：15
● 於：ホテルマイステイズ松山
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☆出席率　86％　☆ファイン　1,300円　☆ドネーション　211,000円

◆ 令和元年 6 月第 2 例会
Ｌ小倉　圭二　一年間ありがとうございました。
Ｌ山本　宗宏　小倉会長以下、役員の皆様 １年間お疲れ様でした。お陰様で先週

１8日に長女の挙式をとり行いました。
Ｌ近藤　　猛　小倉会長始め役員の皆様御苦労様でした。
Ｌ境　　俊之　明神丸の無事帰港おめでとうございます。山内泰則さん入会おめ

でとう
Ｌ宮川　晶子　小倉会長、皆様、 １年間ありがとうございます。
Ｌ島田　省吾　小倉会長様をはじめ役員の皆様 １年間ご苦労さまでした。
Ｌ兵頭　好喜　会長役員さん一年間おつかれ様でした。
Ｌ丹下　靖憲　一年間お疲れ様でした。
Ｌ山田　　哲　 5役の皆様お疲れ様でした。
Ｌ武智　正晴　 １年間お疲れ様でした。
Ｌ大川　耕三　山内さんの入会を祝して
Ｌ早川　義仲　役員の皆様、おつかれ様でした。
Ｌ原瀬　忠広　小倉会長はじめ、役員の皆様一年間ご苦労様でした。
Ｌ森　　和幸　皆さん一年間ご協力ありがとうございました。
Ｌ池田　博英　一年間おつかれ様でした。
Ｌ吉田　文彦　一年間お世話になりました。
Ｌ廣江　和男　会長をはじめ、三役のみなさま御疲れ様でした。
Ｌ楠田　善久　一年間ありがとうございました。
Ｌ戸梶　直美　一年間おつかれ様でした。
Ｌ大西千恵春　小倉丸、一年間ありがとうございました。
Ｌ野水　崇司　 １年間、ありがとうございました。
Ｌ高橋　孝子　役員のみなさま、 １年間お疲れ様でした。
Ｌ村井　　剛　 １年間ありがとうございました。
Ｌ田村　美恵　一年間ありがとうございました。
Ｌ新宮　幸孝　 １年間、本当にありがとうございました。
Ｌ大政　大祐　今年度お世話になりました。
Ｌ加藤　定伸　 １年間ありがとうございました‼
Ｌ太　　亨哲　今期お世話になりました。
Ｌ山本　幸治　小倉会長及役員の皆様一年間お世話になりました。
Ｌ橋本　和範　会長はじめ 5役のみなさんおつかれ
Ｌ和泉　光浩　来期もどうぞ宜しくお願いします。
Ｌ稲森　和行　小倉会長、長い航海おつかれ様でした。
Ｌ長野　　剛　一年間ありがとうございました。
Ｌ竹田　祥一　本日はおめでとうございます。
Ｌ森田のり子　ＭＣＩＴ委員会の皆様一年間お世話になりました。
Ｌ盛重　泰輔　一年間おつかれ様でした。
Ｌ藤井　　滋　小倉会長ほかみなさんごくろうさん
Ｌ岩田　哲也　一年間ありがとうございました。
Ｌ山本　　純　山内さん入会おめでとう！
Ｌ松木　久和　山内様入会おめでとうございます。

Ｌ井上　　光　委員役員の方おつかれ様でした。
Ｌ宮道　　享　お誕生日おめでとうございます。
Ｌ中岡　富茂　 １年間ありがとうございました。
Ｌ新崎　　勉　小倉会長はじめ各役員の皆様、 １年間ほんとうにご苦労様でした。

有難うございました。
Ｌ山﨑　忠志　役員の皆様一年間お疲れ様でした。内山さん入会おめでとうござ

います。
Ｌ伊藤　憲司　 １年間ありがとうございました。
Ｌ山内　泰則　新会員です。よろしくお願いします。
Ｌ永野　通夫　一年間お疲れ様でした。
Ｌ光田　恵之　役員の方お疲れ様でした。
Ｌ伊賀上竜也　皆様、一年間お疲れ様でした。
Ｌ両田　　晃　一年間お疲れさまでした。
Ｌ河本　圭仁　役員の皆さん委員長の皆さん １年間お世話になりました♡
Ｌ藤岡　久実　久保委員長、一年間お世話になりありがとうございました。
Ｌ藤田　裕司　役員の方々、おつかれ様でした。
Ｌ合田　　礼　山内泰則様ご入会おめでとうございます。
Ｌ藤本　雅弘　 5役の皆様、委員長の皆様お勤め、お疲れ様でした。
Ｌ髙橋　正人　会長始め役員の方々、一年間お疲れ様でした。
Ｌ木下　勝敏　一年間ありがとうございました。感謝
Ｌ髙岡　重則　やっと待望の雨が降る
Ｌ上沖　尚史　お別れ例会に出席させていただきましたので
Ｌ韓　　雪峰　会長、役員の皆様お疲れさまでした。
Ｌ久保美代子　小倉さんお疲れ様でした。私も終りましたバンザーイ
Ｌ土井　晴彦　一年間、おつかれさまでした！
Ｌ平尾　由紀　小倉丸無事着岸誠におめでとうございます。えらかったです‼今

夜はあびるほど飲んでくださいネ
Ｌ大西　安子　小倉会長、執行役員の皆様一年間お疲れさまでした。ありがとう

ございました。
Ｌ大西　知人　 １年間お疲れ様でした。
Ｌ井澤　剛一　小倉会長他スタッフ皆様お疲れさま
Ｌ片山　　一　 １年間、お世話になりました。新年度もよろしくお願いします。
Ｌ服部　　勲　小倉会長及び 5役、委員長の皆さん一年間御苦労様でした。
Ｌ米田衣美子　山内さん、よろしくお願いします。
Ｌ松岡　俊幸　山内泰則さん、入会おめでとうございます。
Ｌ堀田　　学　 １年間お疲れ様でした。
Ｌ中野　泰誠　 １年間お疲れ様でした。ありがとうございます。
Ｌ伊藤　　渉　 １年間ありがとうございました。
Ｌ松浦　龍也　小倉会長、宮川幹事、大西会計、加藤テーマー、太テールツイス

ター、皆皆様大変お疲れ様でした！
Ｌ上田　貞人　会長、役員の皆様お疲れさまでした。

☆出席率　80％　☆ファイン　1,300円　☆ドネーション　521,000円

◆ 令和元年 7 月第 1 例会
Ｌ山本　宗宏　これから １年間宜しくお願い致します。
Ｌ近藤　　猛　山本丸（英山丸）の船出を祝して
Ｌ境　　俊之　新年度新たな気持でウィサーブ
Ｌ山田　　哲　 １年間よろしくお願いします。
Ｌ早川　義仲　いよいよ始まります。一年間宜しくお願いします。
Ｌ兵頭　好喜　山本丸、役員の皆様 １年間よろしくお願いします。
Ｌ森　　和幸　英山丸の出航を祝して55周年ガンバレ
Ｌ丹下　靖憲　山本丸出航おめでとう
Ｌ原瀬　忠広　山本丸の船出を祝して！
Ｌ永野　通夫　新役員の皆様がんばって下さい。
Ｌ大川　耕三　山本丸の １年間の航海を祝って
Ｌ戸梶　直美　英山丸出航おめでとうございます。
Ｌ小倉　圭二　山本丸の出航を祝って
Ｌ太　　亨哲　 １年間よろしくお願い致します。
Ｌ廣江　和男　山本丸の船出を祝って。
Ｌ池田　博英　よろしくお願い致します。
Ｌ武智　正晴　山本会長英山丸出航です。
Ｌ山本　幸治　山本会長一年間宜しくお願い致します。
Ｌ島田　省吾　山本丸の出航を祝って
Ｌ大西千恵春　山本丸出航おめでとうございます。
Ｌ吉田　文彦　山本内閣の出航ボンボーヤージ
Ｌ高橋　孝子　英山丸出航おめでとうございます。
Ｌ大西　安子　山本丸（英山丸）の船出です。 １年よろしくお願いします。
Ｌ伊賀上竜也　英山丸の出航を祝って
Ｌ田村　美恵　英山丸出航おめでとうございます。
Ｌ加藤　定伸　一年間よろしくお願いします。
Ｌ武智　　慧　 １年間よろしくお願いします。
Ｌ野水　崇司　本年も宜しく御願い致します。
Ｌ山﨑　忠志　新年度がスタートしました。山本会長をはじめライオンズクラブ

の皆様どうぞよろしくお願いします。
Ｌ松浦　龍也　山本宗宏会長、執行部の皆様一年間頑張って下さい。
Ｌ村上　泰久　山本丸出航おめでとうございます。
Ｌ新宮　幸孝　山本丸、出航おめでとうございます。
Ｌ高山　正志　山本丸出航の門出に‼　
Ｌ長野　　剛　一年間、宜しく御願いします。
Ｌ和泉　光浩　 １年間宜しくお願い致します。
Ｌ村井　　剛　山本会長、皆様、 １年間宜しくお願い致します。
Ｌ篠原　紀子　今年度初の例会に

Ｌ堀田　　学　今年度もよろしくお願いいたします。
Ｌ小森谷ケララ　 １年間よろしくお願いします。
Ｌ井上　　光　山本丸船出です。 １年間頑張って行きましょい‼
Ｌ髙橋　正人　新執行部の船出に幸あらんことを祈って。
Ｌ大政　大祐　今年度もよろしくおねがいします。
Ｌ岩本　　透　ムネ会長おめでとう。
Ｌ山内　泰則　よろしくお願いします。
Ｌ楠田　善久　一年よろしくお願いします。
Ｌ森田のり子　山本会長様 5役委員長の皆様よろしくお願いします。
Ｌ伊藤　憲司　一年間よろしくお願いします。
Ｌ渡部　　誠　一年間よろしくお願いします。
Ｌ平尾　由紀　宗さん会長の晴れ姿、ＴＶで拝見しました！ステキ‼（笑）
Ｌ宮道　　享　山本会長おめでとうございます。
Ｌ上田　貞人　新年度よろしくお願いします。
Ｌ井澤　剛一　山本会長を支えましょう
Ｌ土井　晴彦　これから一年間、よろしくお願いします。
Ｌ藤岡　久実　新年度が始まりました。 １年間よろしくお願いします。
Ｌ宮川　晶子　山本宗さん、早川さん、池田さん、大西安ちゃん、孝ちゃん、他

委員長の皆様、 １年間頑張って下さい。
Ｌ上沖　尚史　山本会長おめでとうございます。
Ｌ藤田　裕司　社会福祉委員の皆様 １年間宜しくお願い致します。
Ｌ藤本　雅弘　皆様、本年も １年間宜しくお願いします。
Ｌ髙岡　重則　健康診断の結果、要観察！ＯＫでしょう。
Ｌ大西　知人　今年度もよろしくお願いします。
Ｌ合田　　礼　今期のよろしくお願いします。
Ｌ新崎　　勉　山本新会長 １年間よろしくお願いします。各役員委員長様宜しく

お願い致します。
Ｌ佐伯　裕子　山本会長、 １年間宜しくお願いします。
Ｌ八束智恵美　 １年間またよろしくお願いします。
Ｌ栗山　純造　市民公衆の委員の皆様 １年間宜しくお願いします。
Ｌ光田　恵之　新役員、新委員長、 １年間宜しくお願いします。
Ｌ両田　　晃　今年度もよろしくお願い致します。
Ｌ稲森　和行　山本会長の船出を祝して！
Ｌ程野　裕貴　山本丸出航おめでとうございます。
Ｌ松岡　俊幸　新年度のスタートです。みなさんよろしくお願い致します。
Ｌ中岡　富茂　山本内閣おめでとうございます。
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【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　…クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されています。
是非、ご確認下さい。

■�小児糖尿病サマーキャンプ
■�ありがとうメッセージハガキ
■�納涼例会

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１
　松山市一番町₄丁目1‐₅ ISSEIビル₃F
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／山本　宗宏
◆幹　事／早川　義仲
◆MC・IT委員長／和泉　光浩
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

今期はＨＣが 8なので優勝は無理かなと思いつつ
毎回ベストは尽くしていましたが、最後の最後に「勝
利の女神」は微笑んでくれました。
道後ＧＣは好きなコースの一つだったのと森さん
はじめ同組のメンバーに恵まれ和気あいあいとプ
レーできた結果だと感謝しています。「喜井さん同
ネットだったのに年齢上位でゴメンナサイ」

ゴルフコンペ成績
6 /20㈭ 道後ゴルフ倶楽部

優勝者からひとこと　大川  耕三
順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

大川耕三
喜井茂雅
丹下靖憲
境　俊之
橋本和範

41
4３
３7
41
48

３7
46
３8
4２
47

　78
　89
　75
　8３
　95

　　8.0　
　19.0　　
　　4.0　
1２.0
２4.0

70.0
70.0
71.0
71.0
71.0

表紙の解説

「社会へ感動を」
19代会長　徳永昭夫
山本新会長をはじめ役員・委員長の方々、ご新任お目出度
う存じます。
今期は「CN55周年事業」もありご苦労様です。私の委員
長としての初仕事は乳児園支援事業でした。訪問時お昼寝の
時間でしたので大広間に沢山の子供が寝て居り、その可愛い
顔を見ていると未来の幸福を祈らずには居られませんでした。
そしてクラブ活動の並々ならぬ事を悟りました。これから
の私のライオニズムの原点です。　
我がクラブは多士済々でプランニングに富み行動力、情熱
強しです。会長も感動ある事業を志して居られます。会員一
同、心を合わせ事業を成功させましょう。


